

La iniciativa se enmarca dentro del plan anual de visitas a la planta de Sagunto

Asociaciones falleras de Sagunto visitan la fábrica de Lafarge para conocer el proceso de fabricación del cemento

- En la iniciativa participaron un total de 65 miembros de siete Asociaciones Culturales Falleras de la localidad.
- La visita contempló un recorrido didáctico por zonas como la sala de control o el laboratorio donde se ahondó en la importancia de la seguridad y en el proceso de transformación de los minerales en el producto final, el cemento.

Sagunto, 7 de marzo de 2018.- Un total de 65 miembros de Asociaciones Culturales Falleras visitaron las instalaciones de la fábrica de Lafarge en Sagunto (del Grupo LafargeHolcim) con la finalidad de conocer de primera mano el proceso de transformación de los minerales en el producto final, el cemento.

Raquel Cezón, responsable de medio ambiente de la planta, les trasladó el compromiso de la compañía por la sostenibilidad y la economía circular y les informó del estricto control que se realiza en la fábrica, vinculado al uso de las Mejores Técnicas Disponibles (MTDs). En parte de su recorrido por las instalaciones, los falleros estuvieron acompañados por Antonio Barros, administrador de la fábrica, y Juan Luis Rodríguez, del departamento de mantenimiento eléctrico, que fue uno de los encargados de explicar, entre otros, el funcionamiento del mechero de combustión.

Además de visitar la sala de control, desde donde se realizan mediciones en continuo y se controlan todos los parámetros de seguridad que intervienen en el proceso, Asier Frías técnico del laboratorio respondió a todas las cuestiones planteadas sobre los análisis a los que se someten, tanto las materias como el producto final, en un laboratorio desde donde se realiza una importante labor de investigación de cementos de alto valor añadido.

En palabras de José Luis Coletto, director de la planta de Lafarge en Sagunto, *“esta iniciativa nos permite acercar a la sociedad de manera transparente el día a día de nuestra industria y sobre todo a un colectivo, las Asociaciones Falleras, con las que tenemos una especial vinculación e intereses comunes como la seguridad y la sostenibilidad”*.

El Mercat, Mare Nostrum, Plaza Rodrigo, La Marina, Plaça del Sol, Els Vents y El Romano son algunas de las Fallas que participaron en las visitas.

Acerca de LafargeHolcim

Con una presencia equilibrada en 80 países y centrados en el cemento, áridos y hormigón, LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) es el líder mundial del sector de materiales de construcción. El Grupo cuenta con 90.000 empleados en todo el mundo y una cifra de negocios neta combinada de cerca de 26.900 millones de francos suizos (25.000 millones de euros). LafargeHolcim es el referente de su industria en I+D y ofrece a clientes que abarcan desde la albañilería hasta los proyectos de mayor envergadura y complejidad, la

más amplia gama de productos de valor añadido, servicios innovadores y soluciones constructivas integrales. Con el compromiso de crear soluciones sostenibles para una mejor construcción e infraestructuras y de contribuir a una mejor calidad de vida, el Grupo se encuentra en la mejor posición para afrontar los desafíos de la creciente urbanización.

Para más información visite la web www.lafargeholcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada de siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos donde trabajan cerca de 800 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

ALEXANDRA MARIÑO/NIEVES BAROUSSE

TELF: 915901437

AMARINO@TORRESYCARRERA.COM/NBAROUSSE@TORRESYCARRERA.COM